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Aos oito dias de fevereiro de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta minutos, nas Sala de aula do 1 
Laboratório de Análises de Solo, Água e Planta do Semiárido (LASAPSA), da Universidade Federal 2 
Rural do Semi-Árido (UFERSA) campus Mossoró, o colegiado do Curso de Especialização em 3 
Geoprocessamento e Georreferenciamento (CEGG), constituído pelos membros docentes e o 4 
representante discente se reuniram, sob a presidência do professor Paulo Cesar Moura da Silva, 5 
realizando a Primeira Reunião Extraordinária do ano de 2019 com os seguintes pontos de pauta: 1. 6 
Apreciação e deliberação da ata 4ª Reunião Ordinária do CEGG 2018; 2. Apreciação e deliberação das 7 
solicitações dos discentes que pleiteiam a prorrogação de prazo de defesa de TCC junto ao CEGG; 3. 8 
Apresentação e deliberação do planejamento de viabilidade orçamentária do CEGG turma 2019/2020. 9 
4. Informes, comunicações e outras ocorrências. Estiveram presentes para reunião os seguintes 10 
docentes: Daniela da Costa Leite Coelho, Luis César de Aquino Lemos Filho, Paulo Cesar Moura 11 
da Silva e Rafael Oliveira Batista, além da representante discente Georgia Cybelle Carvalho Lima 12 
de Abreu. O professor Paulo Cesar Moura da Silva, justificou a ausência do coordenador do curso 13 
Joel Medeiros Bezerra para tratar de assuntos particulares de saúde e a convocação do membro 14 
suplente, professor Rafael Oliveira Batista, que se fez presente e saudou a todos. Realizando, assim, 15 
a leitura da pauta e colocando-a em discussão. Não houve manifestação dos presentes quanto à 16 
alteração da pauta da reunião. Sendo aprovada a pauta por unanimidade. No ponto 1. O professor 17 
Paulo Cesar Moura da Silva expos para apreciação a ata da 4ª Reunião Ordinária do CEGG 2018. 18 
Não havendo observações e retificações, a mesma foi aprovada por unanimidade. No ponto 2. O 19 
professor Paulo Cesar Moura da Silva solicitou aos docentes a apreciação e deliberação das 20 
solicitações dos discentes que pleiteiam a prorrogação de prazo de defesa de TCC junto ao CEGG. Em 21 
seguida leu todos os requerimentos e documentos enviados ao colegiado pelos alunos e professores e 22 
ficou decidido, com base em reunião anterior, que cada justificativa seria analisada e aprovada 23 
separadamente. A primeira solicitação analisada veio do discente João Vicente Tadeu Teotônio 24 
Queiroz de Melo, o mesmo alegou que não teve como realizar o TCC no tempo anteriormente 25 
estabelecido pelo colegiado, devido ao trabalho e busca de sustento de sua família, além das obrigações 26 
em função pública a qual está indicado. O professor Franklin Roberto da Costa acatou a justificativa 27 
do aluno por considerar plausível a solicitação. Sendo aprovado pelos presentes por unanimidade. A 28 
discente Kelem Cristiany Nunes Silva, enviou sua justificativa alegando motivo de doença grave de 29 
parente próximo, neste caso seu pai, e incompatibilidade de horários entre outras atividades por ela 30 
desenvolvida. A justificativa foi aceita pelo professor Franklin Roberto da Costa como adequada. 31 
Sendo aprovado pelo colegiado por unanimidade, também. O discente Francisco Gomes Câmara Neto 32 
apresentou sua solicitação de prorrogação para a defesa do TCC. O mesmo alegou perda de todo o seu 33 
material, devido a defeito em seu computador, isso as vésperas da sua defesa, não tendo como cumprir 34 
os prazos estabelecidos. O Professor Manoel Januário da Silva Júnior, em e-mail apresentado ao 35 
colegiado expos: “Venho informar que concordo com as alegações apresentadas pelo estudante e sou 36 
favorável que seja estendido esse prazo ao estudante. Acrescento que é importante para o curso 37 
oportunizar que o aluno conclua o curso, pois isso impactará positivamente nos índices de rendimento 38 
do CEGG junto à UFERSA e demais instituições regulatórias. No mais oriento, desde já, que o novo 39 
prazo deve ser definitivo e que o aluno se esforce para desenvolver o seu TCC dentro desse novo prazo 40 
onde me coloco a disposição para orientá-lo da melhor maneira possível no que o mesmo necessitar”. 41 
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Sendo aprovado pelo o colegiado por unanimidade. Por fim, o discente Cláudio da Fonseca Maia 42 
encaminhou sua justificativa para a prorrogação do prazo de defesa do TCC, alegando problemas de 43 
saúde de familiares que o impediram de finalizar o seu TCC. No mesmo documento o professor Luis 44 
César de Aquino Lemos Filho concordou com a justificativa do docente. O colegiado do curso aprovou 45 
por unanimidade a solicitação do mesmo. Ainda neste ponto, o professor Luis César de Aquino 46 
Lemos Filho afirmou que seria adequado verificar junto a Fundação Guimarães Duque (FGD), se os 47 
discentes que defenderem o TCC antes do prazo de três meses, estabelecido pelo colegiado do curso 48 
em reunião anterior, a possibilidade de serem dispensados de pagar as mensalidades subsequentes. O 49 
professor Paulo Cesar Moura da Silva, em nome da coordenação, informou que iria verificar a 50 
possibilidade contratual com a FGD e que isso seria condicionado a legalidade da medida. No Ponto 51 
3. O professor Paulo Cesar Moura da Silva, fez a apresentação, para posterior, deliberação do 52 
planejamento de viabilidade orçamentária do CEGG turma 2019/2020. Foi exposta a planilha de 53 
viabilidade econômica para os presentes, e todos os custos financeiros da proposta da implantação de 54 
uma nova turma do CEGG. No momento da apresentação foi mencionado pela professora Daniela da 55 
Costa Leite Coelho o bom trabalho prestado pela estagiária do curso, a observação da professora 56 
contou com a concordância da representante discente presente à reunião, Georgia Cybelle Carvalho 57 
Lima de Abreu, em seguida o professor Luis César de Aquino Lemos Filho observou a importância 58 
de se fazer uma seleção ampla de um provável novo estagiário para a próxima turma, que deva envolver 59 
alunos da engenharia e dos demais cursos da UFERSA, devido ao bom trabalho desenvolvido pela 60 
atual estagiaria e não restringir a escolha a poucos cursos de graduação. Após a apresentação todos 61 
concordaram com a planilha, não havendo mais outras observações e aprovando os demonstrativos por 62 
unanimidade. No ponto 4. Em outras ocorrências: O professor Paulo Cesar Moura da Silva 63 
mencionou que os equipamentos solicitados inicialmente para dar suporte ao melhor desenvolvimento 64 
do projeto foram adquiridos pela FGD e já chegaram. O mesmo ainda mencionou sobre a solicitação 65 
de compras de novos equipamentos já repassados a DICONV e a FGD dentro de um novo 66 
remanejamento exigido pela divisão de convênio, a fim obter equipamentos que são fundamentais para 67 
a melhoria das aulas do CEGG.  68 
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